
Tenniskreis 65 Main-Taunus im HTV e.V.

 

Protokoll 
 

der Mitgliederversammlung des Tenniskreises 65 Main-Taunus im HTV e.V. am  
1. Juli 2021 in 65719 Hofheim, Clubanlage des TC Diedenbergen, In der Baumschule.  

 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Vorsitzender Bertrand Kaus eröffnet die Sitzung um 19:20 Uhr und stellt die frist- und 
formgerechte Einladung fest. Von den 29 Vereinen des TK 65 sind (mit Nachzüglern 
bis 19:40 Uhr) nur 5 Clubs anwesend. Sie vertreten 12 Stimmen von 60 möglichen 
Stimmen. Bertrand Kaus äußert sein Bedauern, aber aufgrund der vergangenen Jahre 
auch erwartbar, zumal die Sitzung unter Corona-Bedingungen mit Abstand und im 
Freien stattfindet. Die Versammlung ist dennoch beschlussfähig, laut Satzung des TK 
65 ist dafür keine bestimmte Stimmenzahl notwendig.  
 
 

TOP 2: Bericht des Vorstandes 
 
2a) Vorsitzender 
Bertrand Kaus fasst seinen Bericht sehr kurz, da es zum Corona-Jahr nur sehr wenig 
zu berichten gab. So fielen auch sämtliche Schul-Kooperationen den Umständen zum 
Opfer, obwohl es in Fischbach und in Eschborn noch Versuche gegeben hatte, diese 
durchzuführen und so ein Hineinschnuppern in das Tennis zu ermöglichen.  
Bei den wenigen Turnieren, die seit dem ersten Lockdown im März 2020 gespielt 
werden konnten, habe der Tenniskreis Main-Taunus leistungsmäßig seinen zweiten 
Platz im Bezirk Wiesbaden bestätigen können. Auch von den Mitgliederzahlen liegt der 
Tenniskreis an dieser Stelle.  
 
Kaus übernimmt wegen der Abwesenheit der entschuldigten Jugendwartin Annette 
Kunst auch den Punkt 2d.) Bericht der Jugendwartin 
Kreismeisterschaften konnten weder im Sommer 2020 noch im Winter 2020/21 
gespielt werden. Auch im Sommer 2021 verzichtet der Tenniskreis wegen der 
Terminenge durch die verspätet gestartete Punktspielsaison auf eine Austragung. Die 
Kreismeisterschaften im Winter 2021/22 sind derzeit zum üblichen Termin Ende 
November in Wiesbaden-Nordenstadt geplant. 
Das Kreistraining fand und findet unter Corona-Hygienemaßnahmen aber weiterhin 
statt. Im Sommer 2020 nahmen 32 Kinder- und Jugendliche teil, in der vergangenen 
Hallensaison waren es 42 und in der aktuellen Sommersaison 2021 sind es 26 
Teilnehmer und Teilnehmerinnen. 
 
2b.) Sportwart 
Sportwart Jochen Herrmann konnte von keinerlei Aktivitäten berichten. Er sagte, er 
würde sich über einen potentiellen Nachfolger im Amt freuen, der wieder Turniere 
organisieren könnte. Dazu gab es die Information des Hofheimer TC, dass die Anlage 
für ein LK-Turnier unter Flutlicht bis 22 Uhr grundsätzlich zur Verfügung stehe.  
 
2c.) Spielleiter 
Katja Seitz, Kreis-Spielleiterin Aktive, wird ebenfalls von Bertrand Kaus vertreten. Es 
mussten keine Proteste behandelt werden, die beiden Strafen fielen in der reduzierten 
Punktspielsaison 2020 mit 105 Euro ebenfalls deutlich geringer aus als in den Jahren 
zuvor. 
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Melanie Schönberger, Kreis-Spielleiterin Jugend, verhängte 2020 keinerlei Strafen. 
Allerdings fügt sie an, dass der Hessische Tennis-Verband in der Corona-Saison den 
Vereinen auch eine „lange Leine“ gelassen habe und es kaum Ansatzpunkte für 
Strafen gab. 
 
2e.) Schatzmeister 
Klaus-Dieter Timmas erklärt die Ein- und Ausgabenrechnung für das Geschäftsjahr 
2020: Einnahmen von 33.017,55 Euro standen Ausgaben in Höhe von 32.108,61 Euro 
gegenüber. Es gab somit einen Überschuss in der Bilanz von 908,94 Euro. Durch die 
geringe Zahl an Veranstaltungen ist das Haushaltsvolumen um gut ein Drittel 
gesunken. Die größte Bedrohung für die Finanzen des Kreises sieht Timmas in den 
rückläufigen Zuschüssen des Tennisbezirks Wiesbaden. Dieser überwies 2020 noch 
8600 Euro an den Tenniskreis, in diesem Jahr sei nur noch mit 7500 Euro zu rechnen. 
 
Klaus-Dieter Timmas hatte bereits seit längerem angekündigt, nach 15 Jahren nicht 
mehr für das Amt zu kandidieren und wird vom Vorstand mit einem Weinkorb und 
Applaus verabschiedet. 
 
 
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 
 
Darcy Gross verliest in Vertretung des entschuldigten Kassenprüfers Christian Doderer 
den Kassenbericht. Die Unterlagen und Belege wurden von Doderer und dem zweiten 
Kassenprüfer Herbert May in einem geordneten Zustand vorgefunden und in 
umfangreichen Stichproben geprüft. Dabei gab es keine Beanstandungen. Die 
Kassenprüfer bescheinigen dem Schatzmeister eine ordnungsgemäße Kassenführung. 
 
TOP 4: Entlastung des Vorstands  
 
Auf dieser Basis schlägt Gross der Mitgliederversammlung vor, dem Vorstand für das 
Geschäftsjahr 2020 Entlastung zu erteilen. 
Abstimmung: Ja-Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0. Der Vorstand ist von 
der Versammlung entlastet. 

 
TOP 5: Neuwahl des Vorstandes  
 
Klaus-Dieter Timmas schlägt sich als Wahlleiter vor und wird von den Anwesenden 
einstimmig gewählt.  
 
5a.) Wahl des Vorsitzenden 
Vorgeschlagen wird Bertrand Kaus. 
Abstimmung: 
Ja-Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0 
Bertrand Kaus ist als Vorsitzender wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 
 
5b.) Wahl des Schatzmeisters 
Vorgeschlagen wird Christian Doderer. 
Abstimmung: 
Ja-Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0 
Christian Doderer ist als Schatzmeister neu gewählt. 
Er hatte vorher schriftlich erklärt, für das Amt zu kandidieren  
und dieses im Falle seiner Wahl auch anzunehmen.  
 
5c.) Wahl des Schriftführers 
Alexander Schramm hatte vorab angekündigt, nicht mehr für zwei Jahre kandidieren zu 
wollen. Er ist aber bereit, das Amt bis zur nächsten Mitgliederversammlung 
kommissarisch weiterzuführen, sollte sich an diesem Abend kein anderer Kandidat zur 
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Wahl stellen. Auf der Mitgliederversammlung meldet sich kein Kandidat für das Amt 
des Schriftführers.  
Der übrige Kreisvorstand ist mit dem Vorschlag einverstanden und setzt Alexander 
Schramm als kommissarischen Schriftführer ein. 
Seine Funktion als nicht gewählter Pressewart ist davon nicht berührt. 
 
5d.) Wahl des Kreissportwartes 
Vorgeschlagen wird Jochen Herrmann. 
Abstimmung: 
Ja-Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0 
Jochen Herrmann ist als Kreissportwart wiedergewählt. 
 
5e.) Wahl des Kreisjugendwartes 
Vorgeschlagen wird Annette Kunst 
Abstimmung: 
Ja-Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0 
Annette Kunst ist als Kreisjugendwartin gewählt und hatte erklärt, ihre Wahl 
anzunehmen. 
 
5f.) Wahl der Referenten und Beisitzer 
Vorgeschlagen als Kreis-Spielleiterin Aktive wird Katja Seitz.  
Abstimmung: 
Ja Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0 
Katja Seitz ist wiedergewählt und hatte ebenfalls erklärt, die Wahl anzunehmen. 
 
Vorgeschlagen als Kreis-Spielleiterin Jugend wird Melanie Schönberger.  
Abstimmung: 
Ja Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0 
Melanie Schönberger ist wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Die Wahl eines Beisitzers findet nicht statt. 
 
5g.) Wahl der Kassenprüfer 
Klaus-Dieter Timmas und Darcy Gross werden als neue Kassenprüfer vorgeschlagen.  
Abstimmung: 
Ja-Stimmen 12, Enthaltungen 0, Nein-Stimmen 0 
Klaus-Dieter Timmas und Darcy Gross sind für zwei Jahre gewählt und nehmen die 
Wahl an. 
 
 
TOP 6: Haushaltsplan für das laufende Geschäftsjahr 
 

Klaus-Dieter Timmas stellt den Haushaltsplan 2021 auf Basis der erwartbaren Zahlen 
vor. Einnahmen von 44.100 stehen demnach Ausgaben in Höhe von 39.075 Euro 
gegenüber. Die tatsächlichen Zahlen könnten aber deutlich davon abweichen, stellt 
Timmas klar. 
 
 
TOP 7: Anträge der Mitglieder 
 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
 
TOP 8: Sonstiges 
 

Bertrand Kaus berichtet kurz von der Mitgliederversammlung des Tennisbezirks 
Wiesbaden. Ute Ellenberg aus Wiesbaden ist dort in diesem Jahr zur neuen ersten 
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Vorsitzenden gewählt worden. Kaus selbst war auch angefragt worden, er wolle aber 
seine Funktionärstätigkeit zurückfahren und keine neuen Ämter annehmen, 
 
Bertrand Kaus schließt die Sitzung um 20.05 Uhr, nicht ohne ein weiteres Mal seine 
Enttäuschung für das Desinteresse der Vereine an der Arbeit des Tenniskreises zum 
Ausdruck gebracht zu haben.  
 
 
 
Hofheim, den 9. Juli 2021 
 
 
 
Vorsitzender       Schriftführer 

    
 
Bertrand Kaus       Alexander Schramm 
 


